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“没有电源线也照样能工作！”9月22日，
在我市西大街的海尔整体厨房专卖店内，市
民体验到了一款没有电源线也能正常工作的

“无尾搅拌机”，这款富含高科技的产品一经
推出便吸引了众多好奇市民的眼睛。

“这下咱郑州也有无尾厨电了！没想到
自己成为郑州首批体验‘无线’技术的幸运
儿！”家住金水路曼哈顿小区的 80 后女孩小
赵告诉记者。据笔者了解，此次邀请市民体
验无尾搅拌机是海尔无尾厨电全球首发的前
奏，前来体验的大多是海尔老用户以及通过
网络了解到体验信息自发前来的热心市民。

在体验中笔者发现，无尾搅拌机通过创
新性的无线能源传输技术供电，该技术将传
统的电源线改造为电源的发射器与接收器两
个部分，其中电源的发射器镶嵌在橱柜内部
的隐蔽位置，接收器位于搅拌机的底部。只
要将搅拌机放在指定的工作区域中就可以随
时启动工作了。

经过现场工作人员的指导后，年轻的妈
妈余小姐很快就学会了无尾搅拌机的使用方
法。她亲手为怀抱中的孩子打了一杯果汁后

说:“这个产品的设计很人性化，操作很简单，
还不用担心孩子太小会乱扯电线！”简单安
全，随放随用正是无尾厨电的独到之处。海
尔无尾厨电相关负责人表示，无尾厨电仅是
创新专利与国际专利就申请了 50 余项。目
前，它已经通过了 Intertek 国际权威检测，电
磁辐射量仅为手机的 1/10，为消费者的使用
提供了安全保障。

在体验中，很多市民都表现出对无尾产
品的期待，纷纷询问无尾产品何时上市。海
尔专卖店的负责人告诉笔者，产品预计10月
份上市，现在市民已经可以到郑州西大街与
管城街交叉口以及航海路与桐柏路交叉口的
海尔专卖店订购无尾厨电产品了。没有体验
过无尾产品的市民也可以到店免费体验或登
录无尾厨电体验网页（wuwei.ehaier.com）在线
体验。

此外，恰逢中秋国庆双节，海尔在各专卖
店以及家电卖场也将推出一系列店内互动体
验活动，届时将会有更多的海尔创新产品供
市民体验选购。

朱江华

纽约放弃签麦蒂
媒体认为他将来CBA淘金

昨日据报道，纽约尼克斯表示不
再考虑与麦蒂签约，他们正在考查另
一员老将拉希德·华莱士。

麦蒂近期曾在尼克斯试训。之前曾
有知情人士称，麦蒂在试训中的表现不错，不过
双方始终没有进行有关合同方面的实质性谈
判。经过慎重考虑，尼克斯最终还是决定放弃。

对麦蒂而言，此次试训尼克斯失败也
意味着他出战新赛季NBA的可能性越来越
小，而美国《雅虎体育》则认为，一旦麦蒂无
法返回NBA，不排除麦蒂去海外打球的可
能性，包括前来CBA淘金。 李伟

我省举办
“三山同登”群众登山健身大会

9月 22日，2012年全国群众登山健身
大会暨河南省第二届迎重阳“三山同登”
红牛登山健身大会分别在嵩山、老君山、
神农山、青天河、柏尖山、鸡公山等10个景
区同时举行。

10 个活动地点共有来自全省各地的群
众及户外爱好者30000余人参加。河南省迎
重阳“三山同登”群众登山健身大会是由省体育
局、省旅游局联合打造、倾力推出的全民健身
大型品牌赛事活动，旨在突出“健康河南，幸
福中原，重阳敬老，美德长传”的主题。活
动一经推出，在省内外引起良好反响，并受
到国家体育总局登山运动管理中心、中国
登山协会的充分肯定和支持，并于今年将
该项活动列为2012年全国群众登山健身大
会规模最大的一个分会场。 记者 白韬

讽刺比奥运冠军还多一公斤

落选奥运会的田源夺冠
昨天 2012 年全国女子和男子举重冠

军赛在柳州李宁体育馆开赛。湖北选手
田源以抓举 88 公斤、挺举 118 公斤、总成
绩 206 公斤获得女子 48 公斤级抓举、挺
举、总成绩冠军。总成绩超过伦敦奥运会
该级别冠军王明娟1公斤。

伦敦奥运期间，未能参赛的田源成为
了一出落选风波的主角。

田源心里一直憋着一口气，本次赛
前，她就给自己制定了两个目标——必胜
出战奥运会的王明娟、必超王明娟奥运夺
冠的205公斤总成绩。田源说：“我落选奥
运会时，很多人为我鸣不平，我要用成绩
感谢这些人的支持，证明我有足够的实力
战胜奥运冠军。”不过，由于种种原因，王
明娟并未参加本次比赛。 李岩

在伦敦奥运会上，中国游泳创造了 5 金 2
银 3 铜的历史最佳战绩，除了中国教练员多
年来的努力，澳大利亚教练丹尼斯也是功不
可没，他先后指导过张琳、孙杨、焦刘洋、叶诗
文、赵菁、刘子歌等多位中国选手。而澳大利
亚选手却以1金6银3铜创造了近20年来最差
纪录。

许琦表示，中国游泳的成功并不是导致澳
大利亚暂时衰落的原因，澳泳协对此很清楚，
传闻中所说的“迁怒中国”并非事实。

许琦说：“澳泳协从来没有说禁止丹尼斯指
导中国选手，丹尼斯本人也从来没有听说和表
示过类似的话。我们正在积极总结和探索与丹
尼斯的合作方式，争取为中国游泳培养出更多
的优秀选手，摸索出更成功的训练手段。”

许琦透露，中国游泳将继续与澳大利亚泳
协合作，甚至加大合作与沟通力度。“目前我们
初步决定在明年 1月初，在墨尔本举行首届中
国、澳大利亚和巴西三国对抗赛，让选手们直
接过招，互相促进。”

作为游泳强国，美国经常与澳大利亚进行
对抗赛，欧洲国家队偶尔也进行对抗赛。如果
中、澳、巴对抗赛能够如期举行的话，将是中国
第一次参加世界游泳“第二集团军”的比赛，对
中国选手的连续作战能力、高强度对抗能力和
实战经验有所增强。

“目前，澳泳协给我们的邀请是要包括运
动员和教练员在内的 40 人参加，中国将派出
最优秀的选手参加这次比赛。以后每年都会
在中、澳、巴三国轮流举行对抗赛。中国游泳
正在走向世界。”许琦说。

奥运冠军孙杨、焦刘洋和叶诗文等国内游
泳高手目前正在黄山参加全国锦标赛暨全运会
选拔赛，他们将于11月初参加短池世界杯系列
赛北京站的比赛，此后参加在迪拜举行的亚洲
锦标赛和12月的土耳其世界短池锦标赛。

郑州也有无尾厨电了！
海尔整体厨房邀你来体验

从赛事的重要程度上而言，泛太平洋网
球公开赛是一项总奖金超过 200万美元的重
大赛事，从赛事级别来说，仅次于四大满贯以
及中网等四项皇冠赛。

参赛球员不仅能获得丰厚的奖金，还能得
到可观的WTA积分，所以此次有三名中国球员
到日本参赛，除了已经出战的郑洁和彭帅，还
有李娜。这也是李娜时隔两年来日本参赛。
谈及目标，李娜明确地表示，要好好表现，争取
拿到冠军，且取得足够积分。目前，李娜世界

排名第八，恰在伊斯坦布尔WTA年终总决赛的
及格线。所以，对于她而言，能否在东京以及
一周后的北京两站亚洲大赛上赢取佳绩，将成
为最终取得总决赛资格的关键因素。

在赛后的新闻发布会上，李娜坦言今天
的比赛非常的困难，自己的健康也还没有在
100%健康的状态，咳嗽并未痊愈，早晚还服用
一些治疗咳嗽的药。不过她坦言现在的状况
并不是太坏，状态还不错，在更换教练以后感
觉良好。 李岩

孙杨和金牌外教
“分手”？

假的！并非事实

其实李娜等人此次作出来东京比赛
的决定，可谓勇气可嘉。

众所周知，因为“钓鱼岛事件”，中日
关系最近相当紧张。政治上的氛围也影
响到了两国的体育文化交流，前些日子，
中国羽毛球队宣布退出日本羽毛球公开
赛，而此前日本的乒乓球队、橄榄球队以
及自行车队为了安全起见也退出了在中
国境内的赛事。

所以，当李娜等人赴日参赛的消息一
传开，在球迷间也产生了争议，有人认为

“球员在这个敏感时期，选择去日本比赛，
实在有损民族尊严”；但也有人觉得，“政治
应该和体育分开，如果娜姐能够在这个特
别的客场多击败几名日本选手，将五星红
旗伴随国歌在东京升起，那才叫真爱国”。

更有专业人士为李娜们喊冤，称她们
“躺着也中枪”。因为网球不像其他运动
项目，它的国际化程度相当高，东京站这
样的高级别赛事对于一线球星来说更是
强制参赛，“如果临时退赛，球员必须交出
医疗证明等有力证据，否则不仅挣不到积
分，还有可能招致WTA罚款”。

根据路透社的最新消息，为了保护
球员安全以及不受到场外因素的影响，
打好比赛，东京组委会这边明确发话，
所有的媒体在面对李娜等中国球员采
访的时候，禁止有关于为何选择参加日本
泛太平洋赛的问题提问。

参加比赛勇气可嘉

昨日东京泛太平洋网球公开赛第三天，中
国“一姐”李娜战胜俄罗斯选手帕夫柳琴科娃，
艰难打入16强。

作为赛会7号种子，李娜首轮轮空，因此比赛是她东
京之旅的第一场比赛。尽管身体状况不佳，李娜仍然在
比赛中展现出她应有的实力，以2∶1战胜对手，比赛耗时
2小时27分钟。李娜接下来要面对沃兹尼亚奇和汉图楚
娃之间的胜者。

晋级泛太平洋公开赛16强
为了总决赛资格，拼了

带病上阵，娜姐好样的带病上阵，娜姐好样的

日前有传闻说，澳
大利亚泳协将禁止帮助
中国游泳腾飞的外教丹
尼斯等人指导中国选
手。对此，昨日中国游
泳队领队许琦表示，传
闻不实，中国游泳将加
大与澳大利亚游泳协会
的合作力度。

据新华社电


